
部会の発足について 

 

１ 設置目的、概要について 

各スポーツ・文化芸術活動については、規模・使用施設・体制など状況が異な

り、一様に地域移行の検討・整備ができない。そのため、各部会を設け、個別の

検討を行い、情報共有や運営体制整備を図る。 

今回、モデルケースとして休日部活動の地域移行を先行して行う剣道、バレー

ボールについて部会の承認を行うものである。 

 

２ 現状について（剣道、バレーボール） 

 ○剣道 

  佐久地区剣道連盟を中心に、地域移行について検討を重ねている（7/21） 

 ○バレーボール 

  佐久平バレーボール協会を中心に、部活動顧問（指導者）、保護者を交えた

会議を開催している。（5/23、6/10、7/10 など） 

 

３ 構成メンバーについて 

 ・顧問ほか、各関係者、保護者など想定 

 ・状況に応じて生徒も参加するなど、必要に応じたメンバーとする 

 

４ 謝金、費用弁償等について 

 ○謝  金：3,250 円／回とする。 

※各関係者、保護者などで、教員は除く。 

※予算上限あり 

 ○費用弁償：1Km あたり 37 円とする 

 

５ 今後の予定について 

 ・剣道、バレーボール以外の競技・種目でも、進捗状況に応じて部会を組織し

ていく。 

・部会については、本連絡協議会において承認されることで、謝金及び費用弁

償の支払いを行うことができるものとする。 

・本連絡協議会において承認された部会については、進捗状況を本連絡協議会  

 で報告するものとする。 
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